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Problema dello smaltimento dei rifiuti della sede IBM di Via Sciangai a Torrino: 

ormai prossima l’operatività dell’accordo IBM-AMA 
 
 
A seguito delle proteste e delle iniziative intraprese dai cittadini di Via Sciangai e Via Nanchino, il 
Comitato di Quartiere Torrino Decima ha denunciato dalle pagine dell’Eco del Torrino lo stato di 
degrado provocato dallo smaltimento, da parte dell’IBM, dei rifiuti, organici e non, a ridosso di 
alcuni cassonetti AMA dislocati in via Sciangai all’incrocio con via Nanchino.  

Tale modalità di smaltimento avveniva ed avviene tuttora, infatti, in completa violazione del 

regolamento comunale per la raccolta dei rifiuti, che agli uffici delle aziende operanti sul territorio 
romano: 
a) impone di praticare la raccolta differenziata (pena sanzioni economiche); 
b) per quel che riguarda il cartone da imballaggio e carta, in caso di grandi utenze, impone di 
contattare l’AMA per concordare modalità di ritiro personalizzato; 
c) per quel che riguarda i rifiuti da mense aziendali, prescrive la raccolta in appositi sacchi e 
contenitori marroni da conservare, per il ritiro quotidiano, all’interno della mensa nel rispetto delle 
norme previste dal Regolamento di igiene. 

A seguito delle iniziative e degli interventi messi in atto, dei numerosi contatti telefonici intercorsi, 
il responsabile dell’AMA per il XII Municipio, Piero Pompei, venerdì 14 luglio in colloquio 
telefonico con il Presidente del Comitato di Quartiere Torrino Decima, Federico Polidoro, ha 
assicurato che è finalmente in via di definizione operativa l’accordo con l’IBM per lo 
smaltimento dei rifiuti secondo i dettami del Regolamento comunale prima ricordati.  

Al perfezionamento dell’accordo mancano solamente i permessi necessari agli automezzi dell’AMA 
per entrare nell’area occupata dall’IBM e procedere al ritiro quotidiano dei sacchi dell’umido e nei 
giorni ed orari concordati della carta, del cartone e della differenziata in genere.  

L’accordo dovrebbe diventare operativo entro la fine di luglio ed a partire da tale data non 
dovremmo finalmente più assistere allo scempio di queste ultime settimane.  

È bene quindi che il Comitato di Quartiere ed i cittadini vigilino sull’effettiva attuazione di tale 
accordo per valutarne poi, insieme anche con l’AMA, la piena efficacia. 
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